

BEAUTÉ

les sélections du mois / this month selections



den Besten !
Arbeiten Sie
mit der
besten
Qualität !

NOUVEAU CO
Der Weltweit
des Permanent-
Ausbildung und A

Dermès : bienvenu dans le monde du maquillage permanent - / Dermès: welcome to the world of permanent make-up!

Reconnue pour la grande qualité de son travail en Suisse comme en Europe, Sandra Viglino réalise avec une grande finesse la dermopigmentation, appelée plus communément maquillage permanent. Approche naturelle ou plus sophistiquée, le Centre Dermès vous propose : le contour des lèvres avec dégradé, des sourcils réalisés poil par poil, l'eyeliner-bicolor, lash-liner, grain de beauté, highlight... Sandra Viglino est aussi à même de dissimuler une cicatrice de lifting, une brûlure ou de réaliser une reconstruction d'aréole du sein.

Centre Dermès : rue Jacques Dalphin, 42 / 1227 Carouge

- / Famous for the quality of her work in Switzerland and throughout Europe, Sandra Viglino practises dermopigmentation, with a skilled hand and remarkable finesse. For natural or more sophisticated results, the Centre Dermès offers: definition for the lip contours, with a soft, shaded effect, eyelash colour applied separately to each lash, two-tone eyeliner, lash-liners, beauty spots and highlights. Sandra Viglino is also skilled at concealing cosmetic surgery scars, burns, and the reconstruction of the areola of the breast.